



「超我の奉仕」

2005-2006 年度国際ロータリーのテーマ

RI 会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

第 2640 地区ガバナー 平尾章章



海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1431 回例会 18 年 2 月 20 日(月)

於 海南商工会議所 4F 12:30~

7. ゲスト卓話

海南警察署長 三原秀隆様

1. 開会点鐘 会長 塩崎博司
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介

海南警察署長 三原秀隆様

4. 出席報告

会員総数 74 名 出席者数 45 名 出席免除会員 2 名
出席率 62.5% 前回修正出席率 80.56%

5. 会長スピーチ

会長 塩崎博司

皆様今日は、三寒四温と言いますが、梅のつぼみも白いものがちらちら見えるようになりました。

本日のゲストは、海南警察署署長の三原秀隆様です。公務ご多忙な処ようこそお越し下さいました。本日後ほど

卓話をして頂きます。宜しくお願い致します。

私、林、花田、海南西の神出さん、23日第1陣として、フィリピンRCとの友好交流、特にルパン島農家の貧困克服対策としての、カシューナッツの植林、去年貸与した豚、鶏の成育様子を見てきます。帰りまして報告致します。

6. 幹事報告

○例会臨時変更

海南RC

3月8日(水)→3月11日(土)

19:00~ 「美登利」

○休会のお知らせ

和歌山西RC

3月1日(水)

○レート変更のお知らせ

3月より

1\$ = 118円



1. 海南の事件内容

① 検挙から予防の方へ力を注いだ結果、犯罪の減少になりました。

② 発生率、検挙率とも良くやっているという感じ です。

③ 交通事故についてはグラフのとおりです。

④ 逮捕術大会にてAクラス優勝は初めてのな

で喜んでおります。

2. カレー事件について

第一報は園部の夏祭り会場で食中毒という一報があったが、どうもおかしいと感じ取りました。初動捜査の段階で、林夫婦の名前が挙がりました。どうも保険金で飯を喰っている様だということで洗い出しをし出しました。そこで「ヒ素」との関連が発覚しました。そこで林真須美の保険金とヒ素との関連が明らかになり、10月4日に逮捕いたしました。ヒ素を使った保険金詐欺について黙秘を続けていますが、想定内とのこと です。

あらゆる証拠をもとにカレー事件の立証ができたわけです。この事件で得たものは日本の医学・科学の力はすごいなという思いです。

8. 次回例会

第 1432 回例会 平成 18 年 2 月 27 日 (月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

四つのテスト

- ① 真実かどうか ③ 好意と友情を深められるか
② みんなに公平か ④ みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 塩崎博司 幹事: 木地義和 SAA: 山畑弥生

*** ニコニコ・BOX ***

新垣 勝君 ローターアクト研修会行ってきました。署長さん今日は卓話ありがとうございます。

宇恵弘純君 少し出席が遅くなりますが三原署長様、本日はご苦労様です。又逮捕術大会優勝おめでとうございます。

小久保好章君 昨日ローターアクト全国研修会に行ってきた。感動のあまり何度も泣いてしまいました。

青木美典君 ゲストの海南警察署長の三原様、本日はありがとうございます。

楠部賢計君 土・日、2日間ローターアクトクラブの全国研修会に参加して、若いパワーをいただいて15歳は若返ってきました。

塩崎博司君 木地義和君 山畑弥生君
三原署長様、本日はお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

2006-07 は今迄の重点項目を踏襲

ボイドRI 会長エレクト



ボイド次期 RI 会長は、2006-07 年度に今迄に実行中の4項目に重点を置きます。2月17日、カリフォルニア州、サンディエゴでの国際協議会で次期地区ガバナーに、重点は水管理、識字、保健・飢餓、ロータリー家族と告げました。

カール・ヴイルヘルム・ステンハマー現 RI 会長のテーマは、識字、

水、保健と飢餓問題、公共イメージです。前 RI 会長 ジョナサン B. マジアベ及びグレン・エステス Jr 前 RI 会長もこれらの諸問題を掲げました。今迄にクラブはこれらの分野の奉仕事業を実施して、井戸を掘ったり、綺麗な水を作ったり、辞書の配布、教員教育、学校施設改善、食糧供与、医療用品供与等を行いました。

ボイド会長エレクトがこの重点発表後に、ステンハマー会長が説明を加え、識字と水管理の関連性を述べ、タンザニアで NGO の「水支援」の報告によれば、今迄の水汲み場への1時間が15分になった事で学校の出席率が12パーセント増加しました。世界銀行の調査によれば、バングラデッシュでは水運び時間の減少で登校率が15パーセント向上しました。

ステンハマー会長によると、世界人口の20パーセントが安全な飲料水を入手出来ず、ロータリアンが飲料水の汚染源に注意するよう奨めました。”屢々工業が、母なる自然が我々に与えて呉れた物を変えて、水を汚染します。家庭の流しでの洗剤や薬品の使用にも、最大の注意を払わなければなりません”と実例を上げて説明しました。識字に関しては、本屋を営む家族の中に育ったので、ボイド会長エレクトにとり、身近なもので、識字は貧困からの脱出を助け、女性に力を与え、水資源保護に地域が努めるのに役立ち、保健と飢餓関連の問題対応に役立ちます。「ロータリー家族」に関して、ボイド会長エレクトは、これには、ローターアクター、インターアクター、インナーウイール、ロータリー財団同窓生、青少年交換学生とロータリー会員の家族を含みます、と述べました。ボイド会長エレクトは、多忙で若いクラブ会員の家族がクラブ活動に参加出来るように考慮を奨めました。例えば、費用が嵩む子供を預けての公式な夕食会の代わりに、週末のバーベキューやピクニックや奉仕活動を行えば、家族全部が参加出来ると付け加えました。”来年は、クラブが全年代の人達を迎えるように努めると共に、青少年の為のプログラムが重要な事を、記憶しておいて下さい”とボイド会長エレクトが述べました。



ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS

ロータリーの友

ボイド RI 会長エレクト
”率先しよう”と訴える
「Lead the Way」



ウィリアム B.ボイド (William B. Boyd) 次期 RI 会長が ”率先しよう” (Lead the Way) を 2006 - 07 年度のテーマに選びました。アメリカ、カリフォルニア州、サンディエゴでの国際協議会で、2月17日に、次期地区ガバナーに”これは、私のテーマで、ロータリアンが世界を変える力を持っているという私の確信です”と述べました。毎年、国際協議会で次期の RI 会長が翌年のテーマを発表します。カール・ヴイルヘルム・ステンハマー現 RI 会長のテーマはロータリーが長年使っているモットー”超我の奉仕”です。”次年度は、皆様方各人が地区と地域で、指導者としての立場を固め、寛容、無私、清廉の見本になる生活を実践するように願います。最良の指導者は人道的です。友情と微笑みを以って実行して下さい。そうすれば他の人達も喜んで同じ道を歩んでくれます”とボイド会長エレクトが述べました。更に、ボイド会長エレクトは”ロータリアンとして、我々のクラブや地域が、色々な点で、現状維持には満足していません。問題を誰かが解決して呉れると考えずに、我々こそ”我々が出来ないか?”と尋ねるべきです。我々は良い将来を建設する技と望みを持っており、我々こそ”率先しよう”です。

ナナーに”これは、私のテーマで、ロータリアンが世界を変える力を持っているという私の確信です”と述べました。毎年、国際協議会で次期の RI 会長が翌年のテーマを発表します。カール・ヴイルヘルム・ステンハマー現 RI 会長のテーマはロータリーが長年使っているモットー”超我の奉仕”です。”次年度は、皆様方各人が地区と地域で、指導者としての立場を固め、寛容、無私、清廉の見本になる生活を実践するように願います。最良の指導者は人道的です。友情と微笑みを以って実行して下さい。そうすれば他の人達も喜んで同じ道を歩んでくれます”とボイド会長エレクトが述べました。更に、ボイド会長エレクトは”ロータリアンとして、我々のクラブや地域が、色々な点で、現状維持には満足していません。問題を誰かが解決して呉れると考えずに、我々こそ”我々が出来ないか?”と尋ねるべきです。我々は良い将来を建設する技と望みを持っており、我々こそ”率先しよう”です。